



C a d i c h o n.

Es war einmal ein König und eine Königin, die ein sehr kleines Königreich besaßen. Der König hieß Petaud und war ein guter Mann, etwas auffahrend, von beschränkten Fähigkeiten, sonst aber der beste König von der Welt. Seine Unterthanen galten fast so viel, als er selbst, denn in den geringsten Dingen sagten sie ganz offen ihre Meinung, und Jeder wollte, daß man seine Ansicht befolgen solle.

Die Königin hieß Gillette und war eben so beschränkten Geistes, als ihr Gemahl, aber dabei sanft, schüchtern und stille; sie sprach wenig und öfters in Sentenzen; gegen den König zeigte sie jene Unterwürfigkeit, die man für